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事 業

名 

新型コロナウイルス対策本部会議（第１７回） 

日 時 令和 3年 4月 12日（月）16：00～17：00 場 所 本庁 2階 大会議室 

出 席

者 

【三役】（本部長）座間味秀勝、（副本部長）神里敏明、新崎直昌 

【総務課】金城満、小久保栄太郎  【観光産業課】玉城広喜 

【民生課】新垣聡、西田大河    【会計課】 

【教育委員会】小嶺国士      【船舶課】我喜屋元作 

【議会事務局】新里武広      【渡嘉敷診療所】 

【村議会議長】          【交流の家】 

【商工会等】        （計１１名参加） 

会 議 

内 容 

まん延防止等重点装置に伴う沖縄県対処方針を受けての本村の取り組みについて 

 ： 村の取組としては飲食店に対して感染防止対策ガイドラ

インに基づいた営業を遵守することを再度周知すること

が必要だと思う。それから沖縄県からの要請に基づく巡回

指導への協力。そして、経済界への要請の周知徹底。学校

関係への要請に対しての徹底遵守。それから、公共施設で

の感染防止対策の徹底と運営時間を沖縄県に準ずる夜８

時までという要請があります。 

以上の取り組みについて、今検討中の第３次コロナ対応地

方創生臨時交付金の活用も含めて今後検討していきたい

と思います。 

 ： 沖縄県の対処方針について、皆さんに資料をお配りしてい

ますので、こちらの確認をしていきます。２枚目の県民へ

の要請ということで、これについては県内全域になってい

ます。 

すでに呼びかけしているものもあれば、この要請で新たに

追加されているものもあります。この中で、離島との不要

不急の往来は自粛することということで県民に対し呼び

かけがされております。今、村内での放送は不要不急の外

出という言葉を使って自粛を要請していますけど、こちら

を今日から少し強めた呼びかけでいこうと思います。 

その他については今と同じ形となるかと思います。 

渡嘉敷村内の飲食店で時短要請に応じた店舗は２３店舗

となっています。 

今回皆さんと協議したいのは、県の対処方針を受けて防災

無線での放送で強めの要請をしていきたいと思いますが、

これについて意見はありますか。 

今の放送に渡航の自粛という言葉を追加します。 



 

 

 ： 職員で GW に旅行を考えている場合は、要請が出ている

ことを周知するだけで取りやめてもらうわけではないと

いう認識で良いですか。 

 ： あくまで要請なので取りやめてもらうことはできない。 

 ： 続いて村、内の警戒レベルについてですが、レベル２から

３へ引き上げたいと思います。 

 ： 村民への渡航自粛を発令することでレベル３に引き上げ

るという認識でよろしいですか。 

 ： その解釈で良いです。 

 ： ワクチン接種について何か動きはありますか。 

 ： 現在、中部病院と県ワクチン対策チームと話し合いをして

いて、５月１１日、１２日で話を進めていますが、医師会

等との調整があるため近々行うＷＥＢ会議で決められる

と思います。 

基本的に高齢者を優先に考えていますが、集団接種も可能

かどうかなどの話し合いもＷＥＢ会議にて確認します。 

 ： 今回保育所で濃厚接触の疑いがあるものがＰＣＲ検査を

受けていますが、互助会などでそういった場合に検査費用

の助成などはできないですか。 

 ： 互助会での対応は難しいです。 

 

 

【今後の本村の取り組みについて】 

○村内放送で村民に向けた不要不急の渡航自粛、外出を控える呼びかけを

行う。 

○村内警戒レベルを３に引き上げる。 

 

 

 

 

 

 

 

 


